

Elke Wessa als Ratsmitglied verabschiedet



Ratsmitglied Elke Wessa hat nach 26 Jahren im Gemeinderat ihr Mandat aus privaten Gründen niedergelegt. Bei der letzten Ratssitzung vor der Sommerpause verabschiedete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die langjährige Kommunalpolitikerin und überreichte zum Dank und als Anerkennung eine entsprechende Urkunde des Gemeinde- und Städtebundes sowie die Silbermedaille der Gemeinde. Die Ratskollegen dankten mit Präsenten für den unermüdlichen Einsatz. Elke Wessa gehörte dem Gemeinderat seit 1989 an. Außerdem engagierte sie sich in verschiedenen Ausschüssen. Sie dankte für viele Jahre gemeinsamer Arbeit, in denen sie zahlreiche interessante, manchmal auch spannende Themen begleiten durfte.

(Amtsblatt vom 06. August 2015)